DIARIO DE VIAJE A GUÉNANGE FRANCIA

DOMINGO 15:

¿Cuántos miembros hay en la familia dónde te alojas?

Hay cuatro miembros. Mi correspondiente Kamila, su hermana Naïla y los padres.

¿Compartes habitación?

No. yo tenía habitación propia que era la de la hermana la cual estuvo durmiendo en otra habitación durante la semana.

¿Cómo ha sido tu primera impresión?

Unas personas muy amables y simpáticas.

¿Has podido comunicarte con la familia de acogida?

Sí.

¿Los padres hablan inglés?

El padre no, solo sabe francés y árabe, muy pocas palabras en inglés. La madre si que sabía un poco más de inglés pero nos comunicábamos en español ya que es profesora de español.

¿Era lo que esperabas? ¿Por qué?

La verdad es que no, ya que pensaba que i correspondiente sabría un poco más de inglés pero hemos utilizado mucho el traductor como herramienta de ayuda.

LUNES 16

¿Qué has desayunado diferente a lo que tú desayunas normalmente?

El 'croissant' de panadería y galletas de kinder bueno.

¿Si tienes que comparar el centro al tuyo, es grande?

Sí que es más grande, la cantina es mucho más grande que la nuestra, y hay aulas de estudio y especiales para cocina y de herbolario.

¿Las aulas donde has entrado tienen equipamiento digital?

No todas tenían equipamiento digital, pero algunas sí.

¿Cuál es el horario de los compañeros franceses?

El horario de los franceses es de ocho a doce, para comer, y depende de el día vuelven otra vez a la una o a las dos hasta las cinco o aveces hasta las cuatro.

¿Cómo son los espacios exteriores?

Los espacios exteriores son muy amplios y con partes que tienen hierba.

¿A qué hora has comido?

He comido a las doce.

¿Qué clases has dado?

No di ninguna clase ya que mi correspondiente tenia una hora libre y nos fuimos al aula de estudio.

¿Qué te ha gustado o no gustado de las clases?

Me ha gustado que tienen un aula para cada asignatura. Y lo que no me ha gustado es que algunas aulas eran bastante pequeñas.

¿Hay mucha diferencia con las clases españolas?

Sí, sobre todo las de inglés, ya que las he visto bastante infantiles.

¿Dónde has comido al medio día? ¿Qué diferencia hay con España?

He comido en casa. Que solo tenemos una hora para comer porque después tenemos que volver a clase.

¿Qué representa el puzzle que te han regalado?

Representa a Moselle, que es el departamento donde se encuentra Guénange.

MARTES 17

¿En qué idiomas te relacionas con los padres?

En inglés y en español.

¿En qué idiomas te relacionas con los de tu edad?

En inglés.

¿Qué objetivo se ha visto en la película? Desarrolla tu respuesta

El objetivo era el del racismo. La película trata de que no hay que discriminar a alguien que tenga un tono de piel más oscuro que el tuyo ya que sois personas iguales de todas maneras. Y la película va de que una persona de piel oscura es muy rica ya que es muy famoso por tocar el piano pero a todos los sitios que va lo tratan mal por su tono de piel y a muchos no le dejan entrar. También al final de la película, cuando vuelven a casa, su choferel que le ha acompañado durante toda su gira, le invita a pasar la noche en su casa con su familia, pero el pianista no quiere entrar. Pero cuando llega a su casa se da cuenta de que está muy solo y decide presentarse en su casa. Eso quiere decir que por más que tengas dinero y seas famoso en un día importante como Navidad vas a estar solo y triste si no estas con nadie más.

¿Qué has aprendido de nuevo hoy?

Que no hay que tratar mal a las personas por más que tengan un tono de piel diferente o simplemente tengan un aspecto diferente al tuyo.

¿En qué ha consistido el taller de sostenibilidad?

En hacer jabones de coco ecológicos.

¿Los productos que has utilizado para cocinar son ecológicos?

No lo se, ya que no nos dijeron si los productos eran ecológicos o no.

¿Qué químicos no tienen que tener para considerarse ecológicos en la EU?

No pueden incorporar tensioactivos y fosfatos de origen petroquímico.

¿Vale para todos los países del mundo?

¿Qué más te ha llamado la atención hoy?

El roscón de reyes francés, ya que es igual que una trata de manzana, aunque el roscon típico es con crema de almendra pero yo probé el de manzana ya que habían dos tipos.

MIÉRCOLES 18

¿Cómo definirías la ciudad de Metz?

Metz es una ciudad muy antigua y medieval. Las calles son preciosas y hay varios puentes para cruzar el río que se encuentra dentro de la ciudad.

¿Qué has visto en el Museo Pompidou?

He visto la exposición de arte abstracto y la sección de realidad virtual.

¿Qué peculiaridad tiene el restaurante dónde has comido?

Que es un instituto de cocina.

¿Qué has comido? ¿Te ha gustado?

He comido un hojaldre con puerros y queso de cabra, que no me ha gustado. Después un arroz con semillas y carne, que solo me comí la carne. Y de postre era una magdalena y una crema catalana, eso si me gusto mucho.

¿Durante la visita de la ciudad, qué has visto?

He visto calles de la ciudad, la catedral de Metz y el río Mosela.

¿El tiempo en Metz en enero, es similar al de Ibi?

Es muy similar pero allí la temperatura es más baja que aquí.

¿A qué hora se van a la cama en tu familia?

Se van a las 22:00-22:30 más o menos.

¿Estás observando muchas diferencias culturales? ¿Cuáles?

Sí. Allí se suele comer mucho con queso en todo. También el método de es diferente; allí empiezan el instituto a los 15-16 años.

JUEVES 19

¿Tras visitar el centro ecológico de Rodemack, qué podrías aportar a tu centro o a tu ciudad?

Que se podría mantener más cuidado el centro y la ciudad.

¿En tu cuarto día con los franceses y griegos sientes que eres más europeo?

Un poco.

¿De qué época es el castillo que has visitado?

Es del siglo X.

¿Qué noble vivió en esté castillo?

Arnaud I

¿Compara este castillo con el de Castalla o Villena? ¿Es de la misma época?

No son de la misma época el castillo de Rodemack es del siglo X y el de Castalla es del XIV-XVII y el de Villena de XII. También el castillo de Rodemack esta dentro de el pueblo como a las afueras, pero el de Castalla esta en una montaña y el de Villena también esta en alto pero tiene las acasa más cerca.

¿Jugando a los bolos has podido comunicarte bien?

Sí.

¿Según lo que has podido observar, tienes más similitudes con los franceses o con los griegos?

Con los franceses ya que con los griegos no me he comunicado tanto.

VIERNES 20

¿Qué país has visitado hoy?

Hoy he visitado Luxemburgo.

¿Con quién te has ido?

Con mis compañeras de Erasmus y nuestras dos profesoras

¿Qué ha visto?

El parlamento y el centro.

¿Te ha gustado?

Sí, sobre todo porque hemos podido llegar a ver la nieve aun que haya sido en el ultimo día.

¿Qué medios de transporte has utilizado?

He utilizado el bus y el tren.

¿Según tú, cuál es el más ecológico?

La bici.

¿Por qué?

Porque es un medio de transporte que no necesita combustible para funcionar si no la fuerza de tus piernas y es más barato.

¿Crees que en este instituto tienen más sentimiento europeo?

Sí, ya que tienen las banderas de los países en el hall y tienen un video proyectándose en una pared con todos los países con los que hacen Erasmus.

¿Crees que has mejorado tu inglés? ¿U otro idioma?

Yo pienso que he mejorado un poco mi inglés, sobre todo en la pronunciación.

¿Según tú, cuál de los tres países tiene más nivel de inglés?

En mi opinión España era el país con más nivel de inglés, aun que algunos franceses sabían más inglés que otros y los griegos tampoco sabían mucho.

SÁBADO 21

¿Después de tu vivencia, qué podríamos mejorar en el IES La Foia para mejorar la sostenibilidad?

Se podría mejorar más las zonas verdes dentro y fuera de las zonas del instituto.

¿Después de tu vivencia, qué podríamos mejorar en el IES La Foia para mejorar la digitilización?

Creo que no hay que mejorar nada de la digitalización en el centro.

¿Después de tu vivencia, qué podríamos mejorar en el IES La Foia para mejorar nuestro inglés?

Se podría intentar hacer más Erasmus con más países de Europa o Canadá y Estados Unidos.

¿Después de tu vivencia, qué podríamos mejorar en el IES La Foia para mejorar el sentimiento europeo ?

Que vengan profesores de intercambio a enseñarnos como es la educación en su país, su cultura, la gastronomía, etc.

¿Te has hecho amigos de otro país?

Sí, he hecho más amigos franceses que griegos.

¿Crees que vas a mantener el contacto con ellos/as?

Sí, estoy manteniendo el contacto con mi correspondiente y con sus compañeros.